
Herr Klee möchte wissen, ob bereits Pläne vorliegen. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass erst nach Abschluss der Planungsvereinbarung eine 
Ingenieursplanung in Auftrag gegeben werde. 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden wie lange so eine Planung dauere, antwortet Beigeordneter 
Sterzenbach, dass man ca. 1 Jahr dafür einkalkulieren könne und weist darauf hin, dass die DB die 
Federführung übernehme. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 
 


